

議会答弁事項進捗状況調書

| | | | | |
|--|----------------|--------|------|-------|
| 平成25年6月 | 議員名 | 川添 勝征 | | |
| | 担当部 | 商工観光部 | 担当課 | 観光振興課 |
| 質問年月日 | 平成25年6月11日 | | | |
| 質問項目 | お船蔵跡の整備について | | | |
| <p>【質問要旨】</p> <p>大村公園のお船蔵跡は、玖島城が海城だったため非常に貴重な史跡である。現状は葦が茂り面影がない。この貴重な観光資源に今一度スポットを当て、海水がたまる状態に戻せないか。</p> <p>また、更に船を浮かべ、松明(たいまつ)を焚きながら矢合戦などの再現はできないか。</p> | | | | |
| <p>【答弁要旨】 【答弁者:市長】</p> <p>県指定史跡のお船蔵跡につきましては、貴重な史跡・観光資源として、公園周辺のまち歩きコースに組み込むなど、積極的に活用しているところである。現在のお船蔵跡は、造られた当時から300年以上経っており、当時に比べて泥の堆積等によって水面が低くなり、一部では葦が生えている状態であるが、原形のまま保存されているものは極めて少なく大変貴重な遺構だと認識している。</p> <p>今後、県の指定史跡でもあるが、大村公園の桜や花菖蒲と一体感のある観光スポットとして活用できるよう、できたら御座船(ござぶね)(殿様が乗る船)を浮かべるなどして、当時の面影を再現できないか調査・研究していく。</p> | | | | |
| 【対応状況・進捗状況】 | 対応済 (平成 年 月 日) | 検討・対応中 | 実施不可 | |
| <p>■平成28年6月3日現在</p> <p>今後も葦の除去作業を行うなど良好な景観保持に努めていくが、海水が満たされる状態にする浚渫工事等を行う場合、多額の費用を要するため、大規模な整備は行わない。</p> | | | | |